



Keputusan Hari Ini Menentukan Cara Hidup Anda Esok

RCCA Suriyani/
Norzehan



Tidak mudah untuk mewawancarai RCCA Suriyani & Norzehan karena jadwal mereka yang sangat padat. Tapi, bukankah bisnis MLM memberikan kebebasan waktu dan mengapa banyak orang yang bergabung?

“Kebebasan waktu artinya bisa menentukan pilihan. Bisnis BE memang memberi kita kebebasan waktu dan kita memilih untuk melakukan hal-hal yang ingin kita lakukan, bukan hal-hal yang harus kita lakukan seperti sebelum kita mempunyai kebebasan waktu,” jelas Suriyani. “Kami memilih untuk menggunakan waktu luang kami untuk memenuhi komitmen kami – kepada downline kami, kepada jaringan kami yang tersebar di berbagai wilayah dan negara.

“Akhirnya, sekarang kita punya waktu untuk melakukan lebih banyak hal, terlibat dalam kegiatan amal, termasuk membantu lebih banyak orang mencapai kebebasan finansial dan kehidupan yang lebih baik!”

Sampuk Norzehan : “Kami percaya dengan membantu kehidupan sesama, maka hidup kita akan semakin diberkati dan dirahmati oleh Tuhan.”

16 tahun yang lalu. Berani berubah.

Mari kita kembali ke 16 tahun yang lalu.

Saat itu, Norzehan adalah asisten insinyur di operator angkutan umum multimoda terkemuka di Singapura. Sedangkan Suriyani adalah agen real estate dan asuransi yang sukses, dengan komisi sebesar 5 digit.

"Ya, hidup kami nyaman, hebat sebenarnya. Tapi kami terikat dengan pekerjaan. Lagi pula, pekerjaan Suriyani itu berdasarkan usaha individu, kalau tidak ada penjualan, tidak ada pemasukan. Saya sudah bekerja shift selama 20 tahun, dan kebebasan waktu sungguh-sungguh berharga," kata Norzehan.

Keinginan untuk memiliki kebebasan waktu, penghasilan yang stabil dan pasif, serta keuangan yang stabil untuk memenuhi gaya hidup, terutama liburan ke luar negeri tanpa mengeluarkan uang sendiri, pasangan ini memutuskan untuk bergabung dengan industri MLM.

16 tahun kemudian. Terus berkembang.

Setelah 16 tahun berkecimpung di industri MLM, pasangan ini semakin yakin bahwa kesuksesan pasti dapat diraih asalkan memiliki platform yang tepat dan sistem yang transparan.

"MLM adalah bisnis abad 21. Tentu saja perjalanan di industri MLM ada pasang surutnya. Terkadang orang akan menilai tindakan dan keputusan Anda. Kritik, komentar negatif, keraguan – itu wajar. Tapi teruskan saja. Abaikan apa kata orang. Yakinlah dengan keputusanmu karena pada akhirnya, inilah yang kamu inginkan, bukan yang diinginkan orang lain. Kamu yang akan menuai apa yang kamu tabur, bukan mereka," tegas Norzehan.

"Keputusan yang Anda ambil hari ini akan menentukan bagaimana Anda menjalani hidup besok."

Suriyani menyela, "Bisnis BE adalah tentang membangun masyarakat untuk mencapai kebebasan dan gaya hidup sehat, yang tidak dimiliki oleh kebanyakan orang. BE luar biasa karena kami dapat membantu orang-orang dan melihat bagaimana mereka mengubah hidup mereka, meningkatkan pendapatan mereka dan menempuh kehidupan yang lebih bermakna. Karier yang hebat memberikan kebanggaan - tetapi BE memberikan kepuasan yang melebihi kata-kata. Kegembiraan karena bisa membantu orang lain."



BE adalah cara hidup

Selama dua tahun terakhir, keyakinan mereka didasarkan pada "Melampaui Inspirasi Pikiran, Mencapai Kehidupan Kekal".

"Kami memilih BE karena kami memiliki visi dan misi yang sama. Kami percaya bahwa BE adalah sebuah cara hidup, bukan sekadar karier atau bisnis," pungkas pasangan serasi ini.

